
１．職種 ２．所属 ３．研修の反応
職種No 職種 人数 所属No 所属 人数 人数 人数

1 医師 0 1 病院部会 1 1 わかりやすい 28 1 活かせる 24
2 歯科医師 0 2 医師会部会 0 2 まあまあわかりやすい 11 2 部分的に活かせる 11
3 薬剤師 16 3 歯科医師会部会 0 3 どちらでもない 1 3 どちらでもない 4
4 看護師 6 4 薬剤師部会 16 4 あまりよく分からない 0 4 あまり活かせない 0
5 保健師 1 5 施設部会 1 5 全く分からない 0 5 全く活かせない 0
6 理学療法士 1 6 デイネット部会 0 0 未回答 1 0 未回答 2
7 作業療法士 0 7 ヘルパーネット部会 1 41 41
8 言語聴覚士 0 8 訪問看護ネットワーク部会 3
9 栄養士・管理栄養士 0 9 訪問リハネット部会 1
10 歯科衛生士 0 10 ケアマネット部会 11
11 ＭＳＷ 0 11 グループホーム部会 0 人数
12 社会福祉士 1 12 小規模多機能部会 0 1 満足 22

13① （訪問）介護職 1 13 町内会/民生委員等 0 2 まあ満足 16
13② （通所）介護職 0 14 保健福祉部会 6 3 どちらでもない 2
13③ （施設）介護職 0 15 その他（障害者サービス、行政等） 0 4 やや不満 0
13 （所属未回答）介護職 0 0 未回答 1 5 不満 0
14 ケアマネジャー 14 41 0 未回答 1
15 その他 1 41
0 未回答 0

41

４．今後、企画してほしい研修など
・ 医師、歯科医師を交えた意見交換会ができるといいなと思います。
・ このような会の継続。
・ 地域のDrと大きな病院の主治医との上手な連携方法
・ 今回のような多職種が連携しやすくなる交流も兼ねた研修会があると業務に役立ちます。

５．ご意見・ご感想等
・ 参加してよかった。
・ 訪問による薬剤の先生方の役割がとてもよくわかり、今後に繋がる連携がとれるといいと思いました。
・ 薬剤師さんに薬のことを聞いていきたいと思います。担当者会議にも声をかけていきたいです。
・ 薬剤師の役割がとても良くわかりました。
・ とても重要なお話だと感じました。
・ 知らない事ばかりだったのでとても勉強になりました。
・ とてもわかりやすい講義で参考になりました。
・ 他の職種の苦労話などいろいろ聞けておもしろかったです。研修ありがとうございました。
・ とても貴重な研修でした。

在宅医療・介護連携推進のための研修会　アンケート結果

合計

合計

※研修会の参加者４９名      アンケート回収４１名 (回収率83．7　%)

合計

合計

（1）わかりやすさ

（2）満足度

（3）今後に活かせるか

合計
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